

Anggota Polsek Taliwang Amankan Pembukaan Open Tournament Sepak Bola Kades CUP U-14

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

May 26, 2023 - 12:41



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Sektor (Polsek) Taliwang mengamankan kegiatan pembukaan open tournament sepak bola Kades Cup U-14 di Desa Lalar Liang tahun 2023.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan bahwa, untuk memberikan rasa aman dan nyaman dalam aktifitas masyarakat, kami dari pihak kepolisian selalu mengupayakan dan memberikan perlindungan dari kegiatan masyarakat.

Kegiatan itu dilakukan pada Rabu, 25 Mei 2023 sekitar pukul 15.30 wita yang bertempat di Lapangan sepak Bola Brang Mata Desa Lalar Liang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat. "Pembukaan open tournament Kades Cup U 14 tahun 2023 diikuti oleh 24 tim kesebelasan dengan penanggung jawab kegiatan Syamsul Hakim, S.I.P selaku Kepala Desa Lalar Liang.

Ia mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut ketua harian Askab PSSI KSB Amar Nurmansyah, ST., M. Si, Camat Taliwang Aku Nur Rahmadin, S.Pd.,MM.,Inov, Kepala Desa Lalar Liang Syamsul Hakim, S. IP, Ketua Panitia Open tournament Sepak Bola Kades Cup U 14, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Lalar Liang.

Dalam laporan Ketua Panitia/penanggung jawab menyampaikan, terima kasih kepada Sekda Sumbawa Barat atas waktunya dalam menghadiri acara pembukaan open tournament sepak bola Kades Cup U 14 Desa Lalar Liang tahun 2023. Kegiatan ini terselenggara berkat kerjasama yang baik antara pemerintah desa dan juga pemda yang mendukung penuh kegiatan open tournament ini sehingga dapat terlaksana.

"Semoga pelaksanaan kegiatan ini dapat menjaring bibit muda dalam dunia sepak bola di Kabupaten Sumbawa Barat," harapnya.

Ditempat yang sama, Sekda KSB juga mengucapkan, terimakasih atas sambutan warga Lalar. Kegiatan ini di laksanakan untuk menjaring bibit muda di Kabupaten Sumbawa Barat, sehingga KSB mempunyai pemain pemain sepak bola dengan skill yang sudah matang. "Kami berharap agar para pemain dapat fair play pada saat bertanding. Saya juga disini menghimbau kepada penonton agar tetap menjaga ketertiban, sehingga pertandingan ini dapat berjalan sesuai harapan kita bersama," jelas Sekda.

Mari kita bantu TNI POLRI dalam menjaga keamanan selama berlangsungnya kegiatan ini, sehingga apa yang menjadi tujuan kita bersama dapat terlaksana. Kegiatan pembukaan open tournament kades cup desa Lalar Liang berakhir pukul 16.00 Wita dan di lanjutkan dengan pertandingan Sepak bola antara GALAXY LALAR LIANG Vs SSB BENETE dimenangkan oleh SSB BENETE dengan skor 1 - 3. (Adb)